

1. Mannschaft macht riesen Schritt Richtung Aufstieg

Geschrieben von: Stefan Basus

Montag, den 20. März 2017 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. März 2017 um 15:05 Uhr

Im zweiten Spiel des Tages kam es zu der Begegnung zwischen der SG Eisdorf und der Eintracht aus Halle.

Der TTE hatten zuvor den Tabellenzweiten HTTP schlagen können. Mit diesem Selbstvertrauen kamen sie motiviert und in starker Aufstellung in Eisdorf an. Das bedeutete für unsere 1. Mannschaft aber auch, dass mit einem Sieg gegen den TTE eine Vorentscheidung im Kampf um die Tabellenführung fallen würde, hätte Eisdorf dann 6 Punkte Vorsprung bei noch 3 zu absolvierenden Spielen.

1. Mannschaft macht riesen Schritt Richtung Aufstieg

Geschrieben von: Stefan Basus

Montag, den 20. März 2017 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. März 2017 um 15:05 Uhr



1. Mannschaft macht riesen Schritt Richtung Aufstieg

Geschrieben von: Stefan Basus

Montag, den 20. März 2017 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. März 2017 um 15:05 Uhr

Ende Februar hat die Mannschaft ihren Heimhof in der Steinbuddengasse, direkt am Dampfbahnring, bezogen.



Ende März, gegen die SG Germania, wird es dann wieder heißen. An der Spitze der Mannschaft stehen die Spieler Beni

1. Mannschaft macht riesen Schritt Richtung Aufstieg

Geschrieben von: Stefan Basus

Montag, den 20. März 2017 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. März 2017 um 15:05 Uhr



Dieser Artikel ist ein Beispiel für die Verwendung von Platzhaltern. Er enthält keine Informationen über die tatsächlichen Ereignisse.